



El Parc de la Mar fue una fiesta.

## Fiesta en el Parc de la Mar

Foto: Joan Cellà

El Parc de la Mar fue ayer una fiesta con la celebración de la *Mostra Musical*, que unió a más de cincuenta grupos musicales, tanto folklóricos como modernos o de rock. Numeroso público asistió al encuentro, que se vio acompañado por una magnífica tarde-noche primaveral. No puede decirse que los participantes rivalizaran entre sí, ya que los estilos eran tan distintos, que lo que de verdad divirtió al público fue el contraste entre sensibilidades tan diferentes. Una vez más, Cort tuvo que recurrir a las actuaciones para que la gente acudiese al Parc de la Mar.

Llegó a Palma el director de Cultura del Consejo de Europa

# Vidal Beneyto: «Los ciudadanos no participan en las actividades culturales»

José Vidal Beneyto, director general de Cultura del Consejo de Europa, clausurará hoy el primer Simposium Internacional sobre Procesos Socioculturales y Participación. Beneyto indicó que «el gran reto de la democracia es despertar a los ciudadanos de su atonía cultural». En este sentido, el máximo responsable del Consejo de Europa afirmó que «la falta de participación en la vida democrática es uno de los problemas que tiene ahora Europa».

Catalina March  
Foto: Vima

Todas las sociedades democráticas europeas tienen, según Beneyto, el mismo problema: «Es evi-

dente que en el tipo de estructura social y económica que tenemos hay unas personas que trabajan y otras que no lo hacen; todas las personas que se retiran a partir de los 55 años quedan fuera del circuito de la gente que tiene una plena ciudadanía social». En este sentido, lo que pretende el Consejo de Europa es dar soluciones a estos problemas.

Gran conocedor de la Sociología de la Comunicación, Beneyto abogó por un pluralismo informativo. El director general de Cultura del Consejo de Europa afirmó que «la realización de este simposium es necesaria para conseguir un modelo ideal de participación cultural».

José Vidal Beneyto señaló que «estamos viviendo una atonía ciudadana y un desistimiento del indivi-



José Vidal Beneyto.

duo, que no se corresponde con los propósitos que se debe plantear toda organización política que se proponga interesar a los miembros de una comunidad en la marcha de la misma».

«Esperemos que este Simposium logre encontrar algunas proposiciones que puedan ser operativas», destacó Beneyto. El Consejo de Europa está atravesando unos momentos óptimos. «Anteayer celebramos el cuarenta aniversario de la fundación del Consejo de Europa y la aproba-

ción de las nuevas orientaciones que tendremos que seguir en los próximos años, entre ellas, la insistencia en los derechos humanos», indicó Beneyto. El *hiperconsumismo* se atribuye a la falta de participación ciudadana.

La primera orientación del Consejo de Europa se inscribe, según Beneyto, en: «la importancia de los derechos humanos y el trabajo por alumbrar la común conciencia del hecho de ser europeos, lo que denominamos como identidad común de los europeos».

RCD MALLORCA - RAYO VALLECANO

Directes a primera!!